

L'école après le confinement.

Le collège Giraut de Borneil a réouvert le 18 mai 2020.

Par Nino Lebourgeois

Voici les nouvelles règles : dans les couloirs et dans la cour il y a des sens de circulation et aussi un rond point. Dans la cour, dans les couloirs on doit porter des masques et nous devons avoir deux masques par journée. C'est une manière de lutter contre le COVID 19. Personnellement je trouve ça mieux que avant car il n'y a pas de contact physique. Et d'après Enzo, mon ami, c'est mieux aussi.

Certains élèves ont eu des difficultés après le confinement car à la maison les professeurs n'étaient pas là pour leur expliquer ce qu'ils ne comprenaient pas. Pour le retour obligatoire le 22 juin certaines personnes ont eu des difficultés pour la reprise des cours car les professeurs étaient avec les élèves en classe et ne pouvaient pas forcément envoyer le travail à ceux qui ne revenaient pas.



Sens de circulation signalé dans la cour